

## Trofeo Andrea Margutti 2012

Das erste Rennen der Saison war vom 24. - 25. März in Lonato (I)

Als Vorjahressieger reiste ich mit gutem Gefühl und hohen Erwartungen an den Trofeo Andrea Margutti 2012.

In den Trainings fehlten uns immer wenige Zehntel auf die Spitze, weil wir zu viel Grip hatten. Auch im Zeitfahren war es nicht viel besser, leider nur der enttäuschende 44. Rang. In den Qualifikationsläufen lief es viel besser und ich konnte nach vorne fahren. Im dritten Lauf hatte ich einen Unfall, bei dem ich mich am Hals verletzte. Trotzdem konnte in der Repechage auf die 3. Position fahren und qualifizierte mich zugleich für den Final. Dort startete ich in der drittletzten Reihe. Am Ende sicherte ich mir die 23. Position.

Nach dem schlechtem Zeittraining und dem Unfall war mein Resultat akzeptabel. Ich freue mich auf eine hoffentlich erfolgreiche Saison 2012.

